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Wieder gute Stimmung beim Gemeindeausflug der Spitz er 
Senioren 
 
Seit Jahren organisiert der Sozialausschuss der Marktgemeinde Spitz im 
Herbst einen Ausflug für Spitzer Senioren.  Viele Reiseziele wurden in den 
letzten Jahren dabei besichtigt. Heuer bracht die ca. 50 Personen fassende 
Gruppe zu einer Runde in der engeren Umgebung auf. Als erster 
Programmpunkt stand eine Betriebsbesichtigung bei "Sonnentor" in 
Sprögnitz auf dem Programm. Sehr interessiert waren die Teilnehmer über 
die Abläufe in diesem Biobetrieb der klein begonnen nun mittlerweile eine 
stattliche Anzahl von weit über 100 Angestellten hat. 
Nach einem Mittagessen in Brunn am Walde wurde die neu eröffnete 
Gozzoburg besichtigt. Der letzte Programmpunkt bei der 
Produktionsgemeinschaft "Winzer Krems" wurde genutzt um im 
"Wein.Erlebnis" den Blick über den eigenen Tellerrand zu wagen. Voll von 
Eindrücken dieses großen Betriebes trat man die Heimreise an. Beim 
Heurigen Gritsch in der Laaben klang bei einem guten Glas Wein der 
Abend aus. 
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Erntedank in Spitz 
 
Zum Erntedank versammelten sich am vergangenen Wochenende 
wiederum zahlreiche Spitzer und Gäste am Marktplatz und in der Kirche.  
Von vielen helfenden Händen unserer Pfarre wurde die Kirche wiederum 
feierlich mit Erntegaben geschmückt. Gemeinsam mit der Trachtenkapelle 
bewegte sich der Umzug in Richtung Kirche. Kindergartenkinder, 
Volkstanzgruppe Spitz und eine Volkloregruppe aus der Slowakei waren 
mit dabei. Neben dem Spitzer Gemeinderat war auch eine Delegation aus 
Trencianske Teplice mit Bürgermeister Štefan Škultéty unter den 
Teilnehmern. Der Präsident des NÖ Weinbauverbandes und Freund 
unseres Ortes Franz Backknecht war ebenfalls nach Spitz gekommen und 
richtete sich mit einführenden Gedanken zum Erntedank an die Besucher 
der heiligen Messe. Die Der ebenfalls aus der Slowakei mitgereiste Chor 
gestaltete dann sehr stimmungsvoll die Festmesse. Im Anschluss daran 
versammelte man sich vor der Kirche, wo die Volkstanzgruppe, die 
Trachtenkapelle und die Volkloregruppe aus der Slowakei mit Ihren 
Darbietungen die Gäste erfreuten. Frischer Sturm, bereitgestellt vom 
Weinbauverein wurde gereicht. Brot, Weintrauben und Äpfel wurden 
ebenfall an die Gäste verteilt. 
 
Gemeinsam mit der Delegation aus der Slowakei besichtigte man nach 
dem Mittagessen noch unser Schloss, bevor unsere Gäste die weite 
Heimreise antraten. 
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Nach Kollision eines Kleinflugzeuges mit dem Tragse il der 
Rollfähre -  Betrieb der Rollfähre bis auf weiteres  
eingestellt 
 
Ein Sachverständiger wird morgen Sonntag das Tragseil untersuchen um 
festzustellen, ob es durch die Kollision beschädigt wurde.  
Erst wenn feststeht, dass das Seil nicht beschädigt wurde und von Seiten 
des Fachmannes grünes Licht gegeben wird, kann der Fährbetrieb wieder 
aufgenommen werden. 
 
Gegen 17 Uhr kam es im Bereich der Rollfähre Spitz-Arndorf zu einer 
Kollision eines Kleinflugzeuges mit dem Tragseil der Rollfähre. Das 
Flugzeug stürzte danach in die Donau und versank.  
Der sofort einsetzende Einsatz der Feuerwehr an dem mit Booten und 
Tauchern der Feuerwehr nach dem Flugzeug gesucht wurde dauerte 
vorerst bis ca 20 Uhr und wird morgen fortgesetzt werden. 


